



21世紀



学校教育目標：心豊かで たくましく生きる子どもの育成

令和7年5月14日

「1年生を迎える会」「春の遠足」がありました。

5月2日(金)は、全校児童が楽しみにしていた、1年生を迎える会、春の遠足がありました。

みんなで創る後閑小学校、みんなで創る1年生を迎える会です。2～6年生たちが、話し合いを重ねて計画し、司会や説明の役割を分担して当日を迎えました。会の終わりに1年生の「楽しかった」という感想を聞くことができ、会は大成功に終わりました。1年生のそばに寄り添い、手をつないで誘導する優しい6年生の姿が印象に残りました。

一年生にインタビュー



胡磨浦海岸に到着



そして、次は遠足です。胡磨浦(ごまのうら)海岸へ歩いて行きました。

1時間弱ほどの道のりですが、前半の県道沿いは交通量も多く、交通安全に気を付けながら歩きました。県道を横断するところが3か所あるので、この前習った交通安全教室のことを思い出して渡りました。

途中、山田中学校でトイレ休憩をさせていただき、その後は山道コースを歩きます。急な坂道は励まし合いながら進みました。海岸に到着すると、それまでの疲れは吹っ飛び、思いっきり海遊びを楽しみました。

胡磨浦海岸は、(株)日本ペイントマリンさんの私有地ですが、ご厚意でお貸しいただいています。トイレや足洗い場も無償で使わせていただいています。最後に、みんなでゴミ拾いをして、所長さんにお礼を言って帰りました。

保護者の皆様、お弁当や着替えなどの遠足の準備、大変お世話になりました。ありがとうございました。

思いっきり海遊び



お弁当タイム

